

コスモ通信

vol.4
2011年12月



社長挨拶



代表取締役
加藤 章

本年は三月十一日の東日本大震災の影響で、通信業界にも多大な被害がありました。ルネサスの工場が被災しLSIが供給不能となり、ビジネスホンの主装置や電話機がなくなりましたので、取り付けができませんので売上が立たず、計画の未達で推移しています。

二十九期は十一月が決算年度でしたが、三十期を一ヶ月とし、三十一期から四ヶ月に変えてスタートしようとした矢先でありましたので、大きい痛手です。モノは十月ごろにはほぼ回復しましたので、残り一ヶ月に全力を挙げ、計画にだけ近づけるのが課題です。今年には採用に力を入れ十一月から中途で一名、来年の四月に新卒で二名の社員を迎えることになりました。十月二十九日(土)に大手門パルズで内定式を行いました。三名の社員にとっても良い節目となったよう

芋煮会



11/2 芋煮会
紅の蔵にて

です。仲間として終生ともに成長していけるよう、お互いに切磋琢磨したいと考えております。

十一月二日(水)、十日町の紅の蔵にて芋煮会が行われました。

社長挨拶と乾杯の後、社員の近況報告が行われ、お互いのプライベートなどを知ることができ、交流を深めることができました。

今回の会場は蔵座敷で、とても情緒のあるお部屋でした。見た目にも美しい料理は大変美味しく、趣ある雰囲気の中で、マナーや周囲への気遣いを学ぶ良い機会となりました。この学びを活かしてよりよい対応を実践し、お客様のお役に立てるよう、日々研鑽努力してまいります。

スマホをSGAPで内線化

スマートフォンから会社への内線通話を実現したのが、SGAPです。

- ①インターネット網経由で通話するため、社内・スマホ間の通話料は無料!
- ②外出先でもお手持ちのスマホが内線につながり、ビジネスホンの替わりにもなります。
- ③社外からでも、会社のビジネスホンを経由して発信できます。ひかり電話との組み合わせで、通話料がお得に!
- ④会社の留守中に電話があった際も、スマホに着信できます。

iPhone と
Android の
両方へ対応



8/4 ビアパーティ



Noisy Duckにて

バイパス道路状況

弊社東側外壁に、ネットワークカメラを取り付けました。防犯・監視カメラシステムのサンプル動画として、千歳山付近のバイパスの道路状況を、弊社ホームページよりご覧いただけます。

バイパスを走る車の動きも比較的スムーズに、明瞭に映し出されております。是非一度ご覧ください。



ホームページより

コスモテレコム ビジホン 検索

すべては循環る

めぐ
寄せては返す波のように、万物万象は変化する。一時の失敗も、成功への道行き。必ず朝が来る。

(社) 倫理研究所
標語カレンダーより

社員紹介



営業部
芦野 裕

十一月に入社しました。一所懸命努力し、チームワークを大事にしてお客様のお役に立てるよう頑張ります。

趣味はアウトドアで、主にフライフィッシング、家族でキャンプなどを楽しんでいます。県内の溪流に行く事が多いのですが、清冽な水の流れ、大自然の偉大さに触れ、自分自身の小ささをいつも感じ、それをバネにして日々頑張っています。どうぞよろしくお願い致します。

編集後記

震災から早九ヶ月以上が経ち、節電が叫ばれた夏も終わり、冬がやってきました。

今年には震災の影響で苦労したこと、周囲の人やモノの大切さ、それに対してもっと感謝の気持ちを持たなければならぬことなど、学んだことが多々あります。どんな経験であっても、今後には活かすべく、日々の業務に真剣に取り組んで参ります。

総務部 五十嵐 美雪

